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Top 13 Anfragen und Mitteilungen

Frau Münter teilt mit, dass die Skulptur auf der Wiese am Bahnhof sehr gut passt und 
fragt nach, warum am Vorplatz derzeit nicht weiter gebaut wird.
Herr Janke, dass es aufgrund von Krankheit und Lieferschwierigkeiten zu Verzögerun-
gen kommt. Der Brunnen soll aber bis Jahresende fertig gestellt sein.

Herr Baetke erkundigt sich, ob sich für die Wismarsche Straße 5 schon neue Mieter 
gemeldet haben. 
Herr Prahler teilt mit, dass die Künstler zunächst ins Eiscafé können. Das Objekt wird 
jedoch auch zur Miete auf den üblichen Kanälen angeboten.


